

海外現地法人設立

金網製造・販売

進出国： ミャンマー



金網製造・販売

株式会社イゲタ金網

代表取締役社長 森様



ミャンマーに金網製造工場を建設

ミャンマーの金網製造企業との出会い

近年の市場環境の変化に対応するため積極的な設備投資や M&A を行うなど、変化に対応して 100 年続く企業を目指して奮闘していたある日、「ミャンマーの金網製造企業がパートナーとなる日本の金網製造企業を探している」という話が(株)ワールド・ビジネス・アソシエイツのコンサルタントから舞い込んできました。その企業はミャンマー第 2 の都市マンダレーにあり、ミャンマー北部ではシェア No.1 を誇る企業とのこと。最大都市のヤンゴンに市場を広げるには、日本企業と組んで技術力・ブランド力を上げる必要があると考えているとのこと、そのコンサルタントの方々が企画したミャンマー投資促進ツアーに参加することにしました。

ミャンマーで合併会社設立へ

そのミャンマー企業の経営者は英語も話せて非常に優秀で、かつ誠意も感じられましたので、今後継続してコミュニケーションを取ろうということになりました。その経営者と奥様、奥様のご両親(創業者)が来日することになり、日本での会議などをコンサルタントの方に調整頂きました。何回かの打合せを通して、この会社なら信頼できる、一緒にビジネスを作りたいという気持ちが固まり、合併会社を設立することになったのです。そうは言っても簡単ではなく、その後も様々な検討が必要でした。

そしてついに海外工場建設

結局、ミャンマー最大都市であるヤンゴン近郊で日本企業も開発・運営に加わったティラワ経済特区(SEZ)に工場を建てて、日本ブランドを掲げて売り込むことになりました。ミャンマーでは弊社の主力商品であるワイヤーメッシュを入れずに建物を建てていると知り、安くて軽く強度の高いワイヤーメッシュは今後需要が高まると期待しています。コンサルタントの皆様には、合併会社の相手先の紹介から、会社設立・工業団地への入居・事業開始の支援、また様々なミャンマー人脈・情報を提供して頂きました。おかげでなんとか海外工場を立ち上げられました。



WBA
コンサル
の声

最初にかなりたくさんの金網メーカーにメールを送ったのですが、一社だけすぐに返事を頂けたのがイゲタ金網様だったのです。森様は外国人の従業員の皆様とも素晴らしいコミュニケーションを築いておられ、ミャンマー工場も持続的な発展は確実ですね。

お問合せ： 株式会社ワールド・ビジネス・アソシエイツ(WBA) IBzTF@wba.co.jp